

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Kitana Prastika Jati**  
 No. Induk/NISN : **2001/0107725717**  
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Bandung I**  
 Alamat : **Nogosari,Bandung,Playen,Gk**

Kelas : **IV**  
 Semester : **2**  
 Tahun Pelajaran : **2019/2020**

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
<b>Sangat Baik</b>	Kitana Prastika Jati Sangat baik pada sikap Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap ketaatan beribadah toleransi beragama mengucapkan salam.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
<b>Sangat Baik</b>	Kitana Prastika Jati sangat baik dalam sikap percaya diri kejujuran baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun cerdas reflektif.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

**KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75**

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	87	B	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan baik dalam memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugrah dari Allah, cukup dalam kemampuan memahami sepuluh firman Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua	82	C	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktivitas yang mengungkapkan rasasyukur atas keunikan diri sebagai anugrah Allah, perlu bimbingan dalam keterampilan melakukan aktivitas yang mengungkapkan rasa syukur yang berkaitan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	93	A	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan Memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila	86	B	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan baik dalam melakukan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam
3	Bahasa Indonesia	75	95	A	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi, cukup dalam kemampuan Membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi	82	C	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan baik dalam Menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan anatar gagasan ke dalam kerangka tulis, cukup dalam keterampilan Menyajikan hasil penataan informasi sesuai dengan
4	Matematika	75	83	C	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan cukup dalam Menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan dan Menjelaskan berbagai bentuk pecahan(biasa, campuran, desimal, dan persen) dan hubungan diantaranya	77	C	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, dan persen) hubungan diantaranya, cukup dalam keterampilan Mengidentifikasi faktor dan kelipatan suatu bilangan
5	IPA	75	90	B	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan, cukup dalam kemampuan Menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera	86	B	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan sangat baik dalam Melakukan upaya pelestarian sumber daya alam bersama orang-orang di lingkungannya. dan Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk
6	IPS	75	87	B	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi	91	B	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia sereta hubungannya dengan
7	SBK	76	83	C	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan cukup dalam Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi dan Memahami dasar-dasar gerakan tari daerah	81	C	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan baik dalam Membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mosaik, cukup dalam keterampilan Meragakan dasar-dasar gerakan tari daerah
8	PJOK	76	86	B	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan baik dalam memahami gerak dasar senam lantai, kelenturan tubuh, cukup dalam kemampuan Memahami atletik	82	C	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan baik dalam mengidentifikasi budaya hidup sehat, cukup dalam keterampilan dapat melakukan gerak dasar senam lantai , kelenturan tubuh dan senam ritmik
9	Bahasa Jawa	75	80	C	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan cukup dalam dan Memahami wacana lisan yang memuat pribahasa dan tembung entar yang dibacakan atau melalui berbagai media.	81	C	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan cukup dalam Melagukan tembang Macapat dan Menggunakan pribahasa sebagai media

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	75	76	C	Kitana Prastika Jati Memiliki kemampuan baik dalam memahami vocab, cukup dalam kemampuan siswa dapat memahami kosa kata dalam bahasa Inggris	82	C	Kitana Prastika Jati Memiliki keterampilan baik dalam mengidentifikasi benda dalam ruangan kelas, cukup dalam keterampilan mengidentifikasi vocab
11					Kitana Prastika Jati			Kitana Prastika Jati
12					Kitana Prastika Jati			Kitana Prastika Jati
13					Kitana Prastika Jati			Kitana Prastika Jati

### C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Tari	B	Baik dalam melakukan gerakan dasar menari
2	Pramuka	B	Rajin mengikuti kegiatan pramuka, mengikuti giat akhir semester 1 dengan gih
3			
4	B		

### D. SARAN-SARAN

Kitana Prastika JatiKamu pasti bisa Kitana
--

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	136 Cm.	137 Cm.
2.	Berat Badan	29 Kg.	32 Kg.

### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	.....	

### G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

### H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

### Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan \*) naik ke kelas V (lima) tinggal di kelas-IV (-empat-)  
\*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas



Clara Endah Harginawati  
NIP.

Playen, 23 Juni 2020  
Kepala Sekolah



Maria Tyas Palupi, S.Pd  
NIP. G.96391